



Jahresrückblick 2005

Erstmals fanden im Jahr 2005 mehr als 300 öffentliche Veranstaltungen im Bürgerhaus statt. Das ist ein Rekordergebnis.

Die Besucherzahlen sind konstant hoch. Zu den 37 Abendveranstaltungen der Stadt kamen durchschnittlich 322 Besucher.

Die Zahl der Abonnenten liegt im dritten Jahr in Folge über 700.

Der Schortenser Sommer war mit 7.400 Besuchern wiederum ein großer Erfolg.

Auch wirtschaftlich steht das Haus gut da. Die Kulturveranstaltungen der Stadt brachten höhere Einnahmen, als wir sie durch Vermietung erzielt hätten.

Das Weihnachtsmärchen in englischer Sprache (4 Aufführungen) war ein gelungenes Experiment.